



# あかね雲

第7号  
令和7年10月31日  
発行責任者 鈴木 智喜



【令和7年度 学校スローガン】

Keep going・生きる～一生懸命はかっこいい～

敬愛の心があつく心情豊かな生徒 よく考え主体的に行動できる生徒 体力・気力の充実した健康な生徒

## ～秋の気配が漂う中、2学期がスタートしました

朝夕に吹く風が涼しくなり、ふと見上げると、ほんのり黄色や赤に色づいた葉や露をまとった朝の草花などが目に留まり、秋の深まりを感じる季節となりました。

さて、2学期は来年の3月までの約半年間あり、季節が秋から冬へと変わっていく時期です。秋は、『実りの秋』『収穫の秋』『スポーツの秋』『学問の秋』『読書の秋』『芸術の秋』…。このようにいろいろな言葉があり、様々なことにチャレンジするには絶好の季節です。そこで、始業式の中で「一生時計」（右の写真参照）について話をしました。一回限りの「人生」にオリジナルドラマを創り上げていくのは「生徒自身」です。「一生時計」で考えると、13～15歳の生徒たちは人生の中の夜明け前を迎えており、光り輝く太陽が昇ろうとしているところです。これから生徒たちが歩む人生の中で、どのような夜明けを迎えるか、これからどんな自分を創っていくか、自分自身で納得のいく道を切り拓いてほしいと願っています。そのためにも2学期の学校生活は、勉強・運動・学校行事・部活動・友達とのかかわりなど、徹底して取り組めるチャンスです。勇気を出して一歩踏み出す時期でもあります。生徒たちには、これからも多くの人たちとのかかわりを大切に、優しさと思いやりの心をもち続けながら成長していくことを期待しています。

保護者の皆様、地域の皆様には、2学期の学校生活もこれまでと同様に、認めて褒めて励ましながら温かい目で子供たちを見守っていただければ幸いです。今学期もよろしくお願いいたします。

## 地域ボランティア活動を通して～地域とのかかわりを深めて～

本校生が地区体育祭の競技運営にボランティアとして参加しました。朝早くから椅子を運び、会場を整える姿が見られました。また、競技中は準備係や審判係に携わるほか、競技に参加して体育祭を大いに盛り上げるなど、競技運営を支える活躍をしました。「Keep going・生きる～一生懸命はかっこいい～」姿で取り組み、スタッフの一員として素晴らしい姿を披露しました。地区体育祭のボランティア活動を通して、地域貢献の実践とともに達成感を味わうことができました。

また、わかくさ特別支援学校との交流学习も行いました。「吹奏楽を聴こう」をテーマに、本校吹奏楽部が音楽の演奏を通して、特別支援学校の児童生徒の豊かな感性を育む活動に寄与するとともに、かかわりの中で思いやりの心を養う機会としました。近隣学校と交流し、インクルーシブ教育の充実に向けた活動につなげることができました。わかくさ特別支援学校の皆さん、貴重な時間をありがとうございました。

## PTA 制服リサイクル販売が行われました

先日、本校体育館2階でPTA主催「制服リサイクル販売」が行われました。9:00～11:00を在校生対象とし、11:30～13:00を来年度入学予定小学6年生対象に行われ、多くの保護者が来校していました。

本事業を開催するに当たり、前日までの準備や当日の役割分担など、PTA執行部の皆様やお手伝いとして約30名の保護者の皆様が参加してくださいました。皆様のお力添えにより「制服リサイクル販売」を実施することができました。たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



始業式「一生時計」



生徒会役員任命式



**栃木県新人体育大会・宇河地区駅伝競走大会・県学校音楽祭中央祭の開催 ～一生懸命はかっこいい～**

10月17日(金)から県新人大会や宇河地区駅伝競走大会、県学校音楽祭中央祭が開催されました。先輩の勝負魂や伝統を受け継ぎ、宇河地区を勝ち抜いた部活動の選手たちが、勝利を目指して最後まで全力を尽くす姿が見られるなど感動と元気をもたらしました。保護者の皆様には、健康管理や会場までの送迎等たいへんお世話になりました。このひと冬、技術面や精神面を鍛え上げ、来夏の総体大会での更なる成長、飛躍を期待しています。主な大会結果は下記のとおりです。ホームページにも掲載しておりますのでご覧ください。

剣道男子	団体 1回戦 対 栃木東陽 惜敗	剣道女子	個人 2回戦 惜敗
弓道男子	団体 決勝トーナメント1回戦惜敗(ベスト8)	弓道女子	団体 予選敗退
女子ソフトテニス	個人 2回戦 惜敗	女子バレーボール	1回戦 対 北押原・南押原 惜敗
特設駅伝部	男子11位 3区 区間3位 女子 完走	吹奏楽部	県学校音楽祭中央祭 銀賞



**秋晴れの下「芸術の秋」にふさわしい、文化祭並びに合唱コンクールの実施**

令和7年度陽西中学校文化祭・合唱コンクールを実施しました。午前の部は教育会館で合唱コンクール、少年の主張、広島平和親善大使、吹奏楽部の発表鑑賞など発表部門が行われ、会場に足を運んだすべての人に元気と感動を与えました。午後の部は体育館で有志発表が行われ、笑いあり、感動ありの時間とともに、生徒たちの新たな一面を垣間見ることができました。

**合唱コンクール結果**  
**\*入賞おめでとうございます**  
 1年生【金賞:5組 銀賞:1組 銅賞:2組】  
 2年生【金賞:4組 銀賞:2組 銅賞:3組】  
 3年生【金賞:1組 銀賞:3組 銅賞:6組】

文化祭を開催するに当たり、準備や運営などに尽力してくれた実行委員会の皆さんが自分やクラスのことはもちろんのこと、学校全体の仕事を進めたことで、今年度の文化祭・合唱コンクールを無事に終えることができました。実行委員の皆さんが全校生徒をけん引し、「全力」で取り組む姿へつなげました。

PTA 執行部の皆様や運営面(受付や立哨指導)を手伝ってくださった保護者の皆様には、多くの場面でお力添えをいただきありがとうございました。皆様のご協力とご支援により、文化祭を終えることができました。改めて心より感謝申し上げます。

